

Fecha: 23-11-2023

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Directorio de Epsa designa a ingeniero Ramón Castañeda Ponce como nuevo gerente general

Pág. : 7

Cm2: 170,2

VPE: \$ 155.584

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

RAMÓN CASTAÑEDA ASUMIRÁ LA GERENCIA GENERAL DE EPSA.

Directorio de Epsa designa a ingeniero Ramón Castañeda Ponce como nuevo gerente general

El Directorio de la Empresa Portuaria San Antonio (Epsa) designó al ingeniero civil industrial, magíster en ciencias de la ingeniería y MBA Ramón Castañeda Ponce como nuevo gerente general de la estatal. El ejecutivo posee una destacada experiencia laboral de más de 25 años en empresas del área de infraestructura y servicios, desarrollando su carrera profesional en Chile, Brasil e Inglaterra. Sus principales

responsabilidades han sido en la planificación estratégica y control de gestión, liderando la gerencia técnica para Latinoamérica y la gerencia general de Enel Distribución y Transmisión Chile, entre 2018 y 2022.

Asimismo, el profesional ha ejercido cargos en asociaciones gremiales y directorios de empresas, siendo presidente de la Asociación de Empresas de Distribución Eléctrica Latinoamericanas (Adelat).

1

de enero próximo asumirá su cargo el nuevo gerente general de Epsa, en reemplazo de Luis Knaak.

Castañeda Ponce posee un amplio reconocimiento en su gestión por lograr

transformaciones estratégicas, planes de inversión y administración eficiente de contratos de infraestructura y servicios, así como el desarrollo de una cultura empresarial basada en aspectos de sostenibilidad, seguridad laboral y colaboración público-privada en las empresas donde se ha desempeñado.

El ejecutivo asumirá su cargo a partir del 1 de enero de 2024. ☉